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○本日は、年度末のお忙しい中をお集まりいただき、
誠にありがとうございます。

○山口七夕会も一昨年、設立１０周年を迎え、これを契
機にさらなる発展を期することとし、昨年8月の総会で、
＜山口七夕会２０２０ビジョン＞を決定しました。今後は
この＜山口七夕会２０２０ビジョン＞を具体化するた
め、「2011年山口七夕会活動計画」を会員のみなさまを
はじめ多くの方々の意見を聞きながら策定し、活動して
参る所存です。

○山口七夕会の山口市内での活動ですが、昨年は、３
月、5月、10月に「ふるさと交流会」を開催し、多くのみ
なさまに参加いただきました。意見交換をするなかで、
首都圏との人や情報の交流への期待感を強く感じたと
ころです。

○山口七夕会の活動の大きな柱である、「ふるさと山
口への貢献と交流の拡大」について、今後ともみなさま
のご意見をいただきながら考えて行きますので、よろし
くお願いします。

○本日は、山口七夕会会員で若きベンチャー起業家で
ある、米川孝宏さんの講演と交流懇親会を用意させて
いただきました。これを機会に、ふるさと山口との交流
拡大に向けて、皆様から意見をいただき、交流の輪を
広げ、懇親を深めさせていただければ幸いです。

○今後ともよろしくお願い申し上げまして、簡単ではあ
いますが挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。

　

　＜八木会長挨拶＞

　
このたびの東日本大震災で亡くなられました多くの方々へ深い哀悼の意を表しますとともに、被災された
方々並びにご家族の皆様に心よりお見舞い申し上げます。
　被災地が一刻も早く復旧されますよう、心からお祈り申し上げます。         山口七夕会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　八木重二郎

　ふるさと山口市への貢献と人と情報の交流を目的に「第3回
山口七夕会ふるさと交流会」を下記のとおり開催しました。
　年度末の多忙な中を20名を超える山口市内各界の方々に
ご参加いただき交流を深めることができました。
＜開会（17:00）＞
１． 黙祷
２． 挨拶
（１） 山口七夕会会長（八木重二郎）
（２） 山口市長（代理：吉田正治副市長）
３． 講演会
　「挑戦と応戦－ITの波とわれわれのチャンス－」
　【講師：米川孝宏氏】
　　HUB ネットワークス株式会社代表取締役社長兼CEO
　　山口市大内出身、山口高校卒（理98期）、36歳
　　東京工業大学大学院卒（工学博士）
４． 交流＆懇親会（18:00）
（１） 挨拶・乾杯：末永　汎本（弁護士・山高同窓会副会長）
＜交流・懇親＞
　　　～参加者からのスピーチ（団体、活動紹介など）～
（２） 中締め（19:30）
　
　　　　　　＜参加者名簿＞（あいうえお順、敬称略）
№ 　氏名 　　　　　　　　　　　　　　　　　役職
 1 阿部　公彦　　　　株式会社ヒューモアチーフプランナー
 2 板垣　聡　　　 　　高邑勉衆議院議員秘書
 3 入江　幸江 　　　　山口市議会議員
 4 小笠原　貴芳江　 株式会社ヒューモア代表取締役
 5 小田　穣亮　　　 　山口鴻城高校理事長
 6 片山　哲男 　　　　財団法人山口県健康福祉財団理事長
 7 国光　文夫 　　　　中国電力㈱山口営業所
 8 久保　紳哉　　　　 ㈱ＡＫｉ建築設計事務所代表取締役
 9 児玉　秀文 　　　　児玉企画代表
10 坂本　強 　　　　　NPO法人亀山を愛し育てる会理事長
11 末永　汎本 　　　 弁護士・山口高校同窓会副会長
12 橋本　由美子　　 かなめ会会長
13 藤原　淳元　　　　前・山口県医師会長
14 福谷　拓則 　 　　山口市役所
15 松浦　正明 　　　 イレブン会代表幹事
16 八木　宗十郎 　　イレブン会会長
17 八木　政治 　　　 旭水産代表取締役社長
18 吉田　充宏 　　　 前・岸信夫参議院議員秘書
19 吉田　正治　　　  山口市副市長
20 末富　喜昭　　　　山口日産自動車社長
21 八木　重二郎　 　山口七夕会会長
22 山縣　正彦 　　　山口七夕会幹事長
23 米川　孝宏 　　　山口七夕会首都圏事務局ICT担当



＜吉田副市長挨拶＞

　今回は、八木会長、講師の米川氏と幹事長の山縣の三人で帰山しました。ふるさと交流会の懇親会で、山口市議
会議員の入江幸江氏から「象頭山」の整備を進めていると聞き、翌日に訪ねてみました。
　「象頭山」は、山口駅の南に位置する小高い山で、北は山口の市街地を、また、南は大内方面を一望できる場所
で、桜の木が植樹されていたり、ベンチが設置されていたり、花見や行楽に適した環境整備が進められていると感じ
ました。
　ふるさと山口の郷関を出でて早や40年の星霜を経ますが、新たなふるさと発見の旅でした。（山縣・記）

　
　

＜講演講師の米川孝宏氏＞

＜締めは、かなめ会会長の橋本由美子氏＞＜交流＆懇親会の模様＞

＜　「象頭山」から北に山口の市街地を望む＞ ＜「象頭山」から南に大内方面を望む＞

　　　　　　　　　　＜山口七夕会の旗・のぼり旗・ミニのぼり旗を作成しました。＞
　ふるさと交流会の写真でお気づきになられた方もあるかと思いますが、山口七夕会の旗・のぼり旗・ミニのぼり旗を作
成しました。
　書は、初代会長の原野和夫氏にお願いしました。
　今後、山口七夕会の旗印として、総会や交流会で掲示してまいります。（幹事長・山縣正彦）

　


